

方に向けた様々な政策が立てられるのではと考えています。我々としても他の市町村の良い点は積極的に参考にしていき、単独町として頑張つていくつもりです。

Q. 米田婦人会で毎年ゴミ拾いをしているが、家電から風呂まで不法投棄されている。この場合どこに連絡したらよいものか。また、木を切りにきた業者がコピーの缶などを持ち帰らず置いていく。

役場の方からきちんと指導してほしい。

A. 不法投棄がされている場合は、役場町民生活課までご連絡ください。近年は米田地区の伐採を町で行っていないため、町で委託している業者がゴミを捨てていることは考えられません。県の事業で作業していることは考えられますので、県に対して要望していきます。

Q. 米田保育園の鯉のぼりの竿は、もう使用していないので撤去していただきたい。また、小学校についてもかなり老朽化しているので、改修するのではなく一度取り壊して別の施設を建設するのが得策だと思う。

A. 町としては地元の要望を聞いてからでないと対応できません。できるだけ地域の要望に沿って実現できるように町と住民に対して危険が伴うような場合であればすぐに撤去します。

Q. 最近早朝になると素波里ダムの放水が毎日のようにされている。その際にサ

イレンが鳴るのだが、周辺に住んでいる住民にとっては非常にうるさくてストレスを感じる。なんとかならないものか。

A. 夜は電気を消費しないため、消費量が増える朝方に放水して発電している関係だと思います。川の周辺にいる人の安全を守るためにサイレンを鳴らすのでどうにもなりません。どうか我慢してください。

Q. 最近捨て犬が多くて困っている。多分、素波里で犬を捨てていると思うのだが、捨てられた犬が米田地区までおりてきている。保健所にやるのも可愛いそうだし役場で犬を捨てないように何か対策はできないものか。

A. 捨てる前に指導したいのだが、人がいない時間帯に人のいないところに捨てていくため、役場としても対策がないのが正直なところです。捨て犬がいましたら役場町民生活課までご連絡ください。

Q. サルが出た場合の連絡先はどこになるのだろうか。

A. 役場事業課までご連絡ください。

### ● 1月31日（木） 柏毛地区……21名



柏毛交流センター

できず荷上場体育館付近には踏切りもあるため、ひどい渋滞となつた。現状では藤里からニツ井に抜ける道は1本しかない状況であり、ニツ井へつながる道を増やさなければ今回の災害のような状況におかれた時、いくら高規格救急車を配備しても意味がないのではないか。例えば、大沢の農道からきみまち阪トンネル付近の国道へつながる道を整備するとか、グミの木から種梅の国道の交差点へつながる道を整備するとか、このようなことを町として計画しているものか伺いたい。

A. ニツ井に通つている県道ですし、当町から災害時の対処について事前にお願いしたことはありません。ニツ井の道路であります、抜け道がそこしかありますので、町としても災害時に善処してもらえるよう国道、県道の担当者と交渉していきたいと思います。

国道へつながる道路の整備については、話題になつています。おつしやるとおり国道へつながる道路の整備は、災害時を含めて重要だと認識はしていますが、交通量や利用者数からみると実現は厳しくと思います。

Q. 県道矢坂糠沢線の整備が二の又（郡境）で止まっている。一刻も早く開通するよう取り組んでほしい。

A. 現在、郡境付近約890mほど未開通となつており、工事も一昨年前から止まつたままで。用地については全て買収済みで、木も全て搬出済みと聞いています。県で工事費がつけば工事再開にな

资料が見つかり、安保敏昭さんに報告しました。解説したものは額に入れて飾る奉納額の解説について報告します。教育委員会で調査したところ、解説された

Q. 昨年要望を受けました柏毛神明社にある奉納額の解説について報告します。教育委員会で調査したところ、解説された

Q. 昨年9月の大雨の後、旧二ツ井町荷上場の鉄道陸橋下が何日か通行止めとなつた。そのため、荷上場町館地区しか通行

Q. 最近早朝になると素波里ダムの放水が毎日のようにされている。その際にサ

Q. 最近早朝になると素波里ダムの放水が毎日のようにされている。その際にサ